ANCIENNE ECOLE DE BRUAILLES

Inaugurée le 04 septembre 2010, l'ancienne école de Bruailles a été réhabilitée en un bâtiment à double fonction : une salle communale au rez-de-chaussée et un appartement à louer au 1^{er} étage.



Salle de Bruailles (ancienne école de Bruailles) – 2017



Entrée de la salle de Bruailles (ancienne école de Bruailles)



Intérieur de la salle de Bruailles (ancienne école de Bruailles)



Intérieur de la salle de Bruailles (ancienne école de Bruailles)



Cuisine de la salle de Bruailles (ancienne école de Bruailles)



Salle de Bruailles vue de la cour (ancienne école de Bruailles)